



Bonjour à vous,

La 58e Finale des Jeux du Québec est un événement sportif multidisciplinaire d'envergure provinciale, qui se déroulera à Sherbrooke du 1er au 9 mars 2024.

Milieu hôte des Jeux d'été en 1977 et 1995, Sherbrooke tiendra sa première Finale hivernale avec fierté! Plus de 3000 jeunes athlètes de 12 à 17 ans, provenant de 19 régions du Québec, se dépasseront dans l'une des 19 disciplines au programme. Les compétitions se dérouleront sur 10 sites sportifs à travers la Ville de Sherbrooke.

Près de 2500 bénévoles s'investiront avant et pendant l'événement. Une programmation sportive et complémentaire de haut niveau, incluant des prestations culturelles, sera offerte à la communauté et aux participants. Nous vous demandons donc votre aide afin de faire de cet événement un succès.

Vous désirez vous impliquer à titre de bénévole?

Il est possible de s'inscrire sur le site web de la 58e Finale : <https://sherbrooke2024.jeuxduquebec.com/benevolat/>.

Vous pouvez aussi vous rendre au nouveau Centre des bénévoles du Carrefour de l'Estrie, situé près du Laura Secord et du mail central, pour vous informer et remplir le formulaire d'inscription. Tous les bénévoles de 18 ans et plus doivent avoir en main deux pièces d'identité afin de compléter leur inscription. Une vérification des antécédents judiciaires sera également effectuée. La plateforme d'inscription des bénévoles, sera accessible via le site web de la 58e Finale et elle permet de sélectionner trois sites dans lesquels les bénévoles aimeraient s'engager en tant qu'intervenant santé. Une implication minimale de 10 heures est souhaitée pour la bonne tenue de l'événement. Les plages horaires de bénévolat sont flexibles, selon vos disponibilités.

Au plaisir de vous croiser lors de cet événement!

**Dre Susan Labrecque, MD, Médecin en chef
Marie-Claude Lacroix Vézina, CAT(C), Co-thérapeute en chef
Mario Mercier, CAT(C), Co-thérapeute en chef**